

¿Muelle de cruceros en Jennie Bay?

Escrito por Redacción

Miércoles, 13 de Octubre de 2010 10:58 - Última actualización Miércoles, 13 de Octubre de 2010 12:06



La bahía de Jennie Bay, al costado suroriental de la isla y con su nuevo paseo peatonal, sería el marco ideal para la construcción del nuevo muelle internacional de cruceros de San Andrés.

Lo anterior de acuerdo a los estudios de factibilidad y viabilidad adelantados por la Gobernación Departamental que determinan una mayor favorabilidad a dicho sector debido a sus particulares condiciones pasajísticas y logísticas.

“La belleza natural, su nueva adecuación de infraestructura vial y la mayoría raizal habitante en dicho sector convierten a Jennie Bay en el lugar adecuado para la construcción del muelle de cruceros”, expresó el gobernador Pedro Gallardo Forbes quien expondrá hoy la idea ante María Inés Agudelo, directora del Instituto Nacional de Concesiones (INCO).

El tema ya fue planteado favorablemente al ministro de Transporte, Germán Cardona, en su más reciente visita del fin de semana a San Andrés.